

Enter Keyword

[Noticias](#)[Deportes](#)• [Vida](#)• [Entretenimiento](#)

- [Clasificados](#)
- [Comunidad](#)
- [Otro](#)
- [MyKSL](#)
- [Jerry Siener](#)

[Inicio](#)[Local](#)

Comment Board

[Policy >>](#)

0

Comments

Presentan Seminario de Prevención de la Violencia .
March 14th, 2007 @ 2:28pm

México, 14 Mar (Notimex).- Fue presentado en las instalaciones de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) el Seminario de Prevención de la Violencia, durante el desarrollo de eventos deportivos. En el acto estuvieron presentes el presidente de la Comisión de Juventud y Deporte de la Cámara de Senadores, Javier Orozco Gómez, el secretario de esta misma Comisión en la Cámara de Diputados Luis Rodolfo Enríquez, el asambleísta Jorge Triana y el subdirector del área Jurídica de la Conade, José Luis Valle. Valle confirmó que el Seminario se llevará al cabo el próximo miércoles en un hotel de la Ciudad de México, iniciando a las 9:30 de la mañana para concluir aproximadamente a las 19:00 horas. Los ponentes que disertarán sobre el tema de la violencia y que darán a conocer las medidas que se tomaron en sus países son Antonio Herrador Sarmiento, presidente del Consejo Superior de Deportes de España. También vendrán a México Pilar Martos, titular del Departamento de Sociología de la Universidad de Granada, en España; Carlos del Campo Colas, Secretario General de la Liga Profesional de Fútbol de España y Marco Aurelio Klein, asesor del Ministerio de Deportes de Brasil. Otros ponentes que tendrá este seminario son Eduardo Gomero Casado, investigador de la Universidad Pablo Olavide de Sevilla, España, además de vicepresidente segundo de la Asociación Andaluza de Derecho Deportivo y Juan Carlos Blanco, director de Seguridad Deportiva de la Secretaría de Deportes de Argentina. José Luis Valle explicó que el propósito es prevenir la violencia en el deporte, "en estos momentos este aspecto todavía no es muy grave, pero ya se deben sentar las bases para prevenir y combatir este aspecto que está siendo recurrente en nuestro país". Señaló que en el Seminario se abordará el tema de la violencia desde el punto de vista sociológico, además de lo relacionado a aspectos operativos para prevenir y erradicar la violencia. Resaltó que "lo que se busca es que regresen las familias a los estadios, que se sientan seguros cuando asistan a cualquier evento deportivo, con la tranquilidad de que no sucederá nada que ponga en riesgo su integridad física". Por su parte, el senador Javier Orozco Gómez destacó el hecho de que la violencia que se ha generado en los últimos tiempos en los estadios ha incidido de manera directa en la ausencia de los verdaderos aficionados para presenciar los partidos, en especial los de fútbol. Finalmente, resaltó que "es un buen momento para conocer las experiencias que otros países tienen en este rubro y así poder hacer las modificaciones pertinentes tanto en la Ley de Cultura Física y Deporte, y determinar las sanciones penales para quienes incurran en la violencia en eventos deportivos.